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Glasfaser-Internetanschlüsse Durlacher Schulen  
 

Mit Interesse hat die FDP-Fraktion im Durlacher Ortschaftsrat den Sachstandsbericht 

des Schul- und Sportamtes Karlsruhe zur digitalen Infrastruktur der Durlacher Schulen 

zu Kenntnis genommen.  

 

Wir sind sehr überrascht, dass in der selbsternannten „Internet-Hauptstadt Karlsruhe“ noch im-

mer nicht alle Durlacher Schulen mit einem leistungsfähigen Internet-Zugang erschlossen sind.  

Es erstaunt dann auch, in diesem Zusammenhang zu lesen, dass zwar Endgeräte wie Tablet- 

Computer für die Schulen beschafft werden, aber es nach wie vor nicht zeitnah vorgesehen ist, 

alle Durlacher Schulen mit einem Glasfaser-Anschluss anzubinden, sondern dass man versucht, 

durch zusätzliche Kupfer-basierte Anschlüsse - wie sie eigentlich für Privatanschlüsse vorgesehen 

sind - einzelne Schulen provisorisch besser ans Internet anzubinden.  

 

Daher stellen wir folgende Fragen: 

- Bis wann werden alle Durlacher Schulen mit einem leistungsfähigen Glasfaser-

anschluss an das Internet angeschlossen? 

- Mit welchen Kosten ist hierfür zu rechnen? 

- Sind diese Kosten im Haushalt bereits berücksichtigt? 

- Welche alternativen Möglichkeiten zur Finanzierung gibt es? 

- Wie kann der Prozess beschleunigt werden? 
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